

Verona

1802

2076

490

Rignelli

1976

On  
 Messrs. Spina & Co.  
 President and Administrators  
 of the  
 Verona  
 Lottery



107

Vercorin den 5<sup>ten</sup> Sept. 1852.

Herrn lieben Herrn Director!

994

Ich danke Ihnen für die mir mit Ihrem Entschlusse vom 20<sup>ten</sup> h. 711.  
ertheilten Auftritte bezüglich der dortigen Eisenbahnverwaltung;  
Sie werden mir erbar anzeigen, wann ich Ihnen meine Zweifel ob  
des Gelingensthemmes der vielen Projekte von dem Longe lauz.  
Alle diese Commissionen, viele viele Verhandlungen, viele Congresse sind  
seit 15 Jahren rückfichtlich der schweizerischen Eisenbahn  
abgeschlossen worden! Was wird aus dem Resultat? ... Es ist  
Ihnen bekannt - so wie Niemand mehr will Sie die schwere  
Arbeit kennen, die die zur Ausführung jener Resultates verfuhr.  
wundert werden müßte. Glauben Sie es mir Herr Director!  
die Verbindung der Schweiz mit Deutschland und Frankreich  
mit Eisenbahn kann nicht loswerden das Spieltheater mir  
höchst der Art und dem Opfer bezweckt werden! Alle andere  
zu bezagen sind unnatürlich und sehr selten <sup>wirden bei</sup> ihrer  
einen Lust nicht erlangen. Es ist viel Poesie in dem Gedanken eines  
Diagrammen über die Alpen, über Val d'Aoste, Neuchâtel,  
Boudry nach Verrieres! Von Zürich nach Basel ist, oder soll die  
Lösung sein! Sie fort die Werke der Natur gezeigt - Sie, und  
die man verstanden muß man befolgen! Die besten Wege von  
Basel über Waldstut nach Konstanz wären wohl nicht ... allein  
15 Jahre Vorzeit!

Die Abgabe der Concession zum Bau der Luzerner Bahn ist schon in die Hand gegeben.  
Es wird ob demselben und demnach nachher wieder vorgehen! Die Gesehene  
Sperre sollte nicht gemacht - die einzelnen Cantone werden nicht  
zu Tübingen bringen! Es ist ein Unglück für die Schweiz, dass das  
Kontinent nicht selbst baut!

Vom Bundesratministerium bei ich es erwünscht worden, nichtiglich die  
Erklärung unserer Communicationen, nämlich nach dem Vertrag, in Unter-  
suchung einzuführen - freigegeben nichtiglich eines Landesverfassung  
wird man nur mit dem Bundesrat insofern es sich darum  
macht, in Unterforschung treten, dabei aber immer noch  
Verantwortung beizubehalten. Es würde nichtiglich die  
Planke und Mitteilung in dieser Beziehung vorsehen.

Es ist schon ein neues und sehr gutes Instrument ausgearbeitet - dass  
die Fortschritte sehr schnell und groß sind und dass die Fortschritte  
ergriffen sind und groß sind. Aber freigegeben sind in Manier von

Mit einem großen von Offiz. L. von, und Kinder, von die ganz  
Kinder, Kinder u. Kinder, nachblieben ist doch

Es ganz vorgehen  
Regali